

Look

Salvatore y Wanda Ferragamo, 'dueños' de la calle

El alcalde de Florencia, Darío Nardella, ha cambiado el nombre de una de las plazas de la ciudad como homenaje al diseñador italiano y el de su esposa.

Modaes
16 jul 2019 - 05:00



Salvatore y Wanda Ferragamo ya tienen una calle con su nombre. El alcalde de Florencia, Darío Nardella, ha cambiado el nombre de una de las plazas de la ciudad como homenaje al diseñador italiano y el de su esposa.

“Esta plaza es una forma de expresar nuestra gratitud”, explicó Nardella. El fundador de la empresa italiana y su esposa han sido reconocidos, de esta manera, por su contribución al desarrollo económico y cultural de Florencia.

Modaes

La Piazzetta Salvatore y Wanda Ferragamo se encuentra en el corazón de la ciudad, entre Ponte Vecchio, Via dei Bardi y Via Guicciardini, cerca del Palazzo Pitti y el museo de la ciudad dedicado a la moda.

“Los hijos de Salvatore y Wanda me contaron cómo sus padres disfrutaban caminando en esta área y estamos muy orgullosos de dedicar este espacio a dos personas que trabajaron en Florencia con humildad, pasión, tenacidad y visión, haciendo que nuestra ciudad sea famosa en todo el mundo”, apuntó el alcalde.